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Создать условия для стахановской работы

Первая Сессия Верхов-
"'"■« Совета РСФСР 1-го
jj°3bina завершила свою ра-

°°'Г У. Она заседала с 15 ПО
* июля, и в течение этих
ДН|Ѵ К к ее работе было ири-

l;<,Rano внимание всей на-

шей страны. Слова, кото-

** Ыр произносились здесь,

На высокой трибуне В<*р-
J^Horo Совета РСФСР, раз-
жидись по всему миру.

20 июля Верховный Со-
J eT РСФСР утвердил еди-
,,0Луншнм голосованием

'фавательство РСФСР, Со-
^ет Народных   Комиссаров

0 іМаве с председателем

£г°> товарищем  Н. А. Бул-
а Ниным.
Накануне Верховный Со-

** РСФСР   выразил дове-
рие прежнему   Совету Па-

су да рства, как работают
люди, которым народ до-

верил ответственнейшие
по ты, доверил огромные

средства. В строго дело-

вых прениях, проникнутых

большевистской страстью

и принципиальностью, вся
наша республика увидела

образец подлинно больше-
вистской критики.

Замечания депутатов бы-
ли учтены т. Булганиным
при составлении Совета На-
родных КомиссаровРСФСР.
Тов. Булганни признал пра-

вильными указания на не-

достаточную и слабую ра-

боту отдельных наркоматов.

Вывший Народный комис-

сар здравоохранения тов.

Чесноков   не вошел   з   со-

Почему сорван

цикл лавы № 1
17 июля во время подруб-

ки лавы .у врубмашины
оборвалась режущая цепь.

Для того, чтобы быстро
ликвидировать простой ма-

шины, В приступил к зак-

лепке цепи, но новых зак-

лепок не оказалось, приш-

лось заклепывать старыми.

Не оказалось также в до-

статочном количестве пла-

нок. В результате такого

снабжения "запчастями и

необходимыми материала-

ми мне, пришлось недору-

бить пяти метров лавы, что

сильно отразилось на до-

быче.
То же самое получилось

и 18 июля. Спустившись в

ОБЕСПЕЧЬТЕ ОБ АРКАМИ

Р°ДныхКомиссаровРСФСР,
Дожившему свои полвомо-
р1я согласно Конституции

^ФСР. Как подлинный
і°_эяин, Верховный Совет
•ѵФСР, подверг строгой
и Деловой критике работу
^Дельных наркоматов ч их

Руководителей. Эта крити-

р* Нісила высоко принци-

пиальный характер. Вер-
ченый Совет РСФСР от

* tex работников требовал,
''оби их деятельность це-

*|Кком и полностью соот-

ветствовала указаниям и

Директивам нашей партии

^ ее Сталинского Централ ь-

?0і 'о Комитета, чтобы это

^Ыла подлинно большевист-
ская деятельность на благо
На Рода.

Резкому и заслуженному

|?0рицанию подверглась ра-

рт Наркомздрава РСФСР,
выступление депутата тов.

^ г«фова показало, как вы-
°Ко  ценит   наша   партия,

І8 Ш   парламент    здоровье

РУдяіцнхся.    Никому   не

уволят они относиться не-

Режно,   равнодушно,   чи-

*°бнически-казенно  к важ-

^ишей ценности  в нашем

0сУдарстве— к человеку,

прения  указали   на  су-

щественные   недостатки   в
^боте       Наркомпроса

став правительства РСФСР. ,

мое.   Вахр.ѵшев   утвержле- р(,„рл „ ашивРу в прашй 1іу .

ток, но там добыча была не

убрана и мне пришлось

кончить работу и уходить
на-гора с надея;дой, что на-

чальник участка даст рас-

поряжение убрать из кутка

добычу и я буду иметь воз-

можность 19 июля подру-

бить полную лаву.
Но по-моему не вышло.

Мне не подготовили рабо-
чее место. Левый куток не

был отпален. 19 июля цикл

лавы был сорван.
Такие случаи срыва не-

редки, о них знает и упра-

вляющий шахтой тов. Ку-
тяшов и пом. гл. инженера

тов. Разумов, но почему-то
не принимают никаких мер.

Врубмашинист Юшков.

ны кале народные комисса-

ры народного просвещения,

торговли и местной про-

мышленности, но критика

их деятельности является

для них серьезным предо-

стережением.

Правительство РСФСР,
возглавляемое товарищем

И. А. Булганиным, состоит

из политических деятелей,
которым доверяет народ.

Им обеспечена поддержка

миллионов. Они сильны тем

могучим под'емом, который
испытывает вся наша стра-

на, сильны единством на-

шего народа, его предан-

ностью партии Ленина—

Сталина. Нот в мире пра-

вительства, которое распо-

лагало бы такой силой,
такой единодушной под-

держкой всего народа!
Велика сила, велика и

ответственность правитель-
ства Российской Федера-
ции. Правительство РСФСР
—это правительство самой
большой и ведущей рес-

публики нашего Союза. Ово
должно быть примером для

правительств всех союзных

и автономных республик
по своей энергии, по ре-

шительности   и непреклон-

Моя бригада коногонов

участка движения заклю-

чила социалистический до-

говор с молодежной брига-
дой коногонов смены тов.

Михеева, в котором обяза-
лась встретить двадцати-

летие Ленинского комсомо-

ла выполнением норм вы-
работки не меньше чем на

170-190 процентов.
С начала месяца мы ча-

стенько всей бригадой вы-
полняли сменную норму на
170 и даже больше процен-

тов. Например, 20 июля в
количестве 4 человек мы
подвезли 220 вагончиков,
выполнив сменное задание
на 191 процент, в частно-
сти, я за эту смену вывез
63 вагончика при норме 26
вагончиков, или 242 про-
цента сменной нормы вы-

работки.

21 июля моя бригада так-
же отработала неплохо, вы-

везла за смену на пять че-

ловек 330 вагончиков при

сменной норме 170, один

я вывез 90 вагончиков. Мы
могли в эту смену отрабо-
тать еще лучше, но у нас

на участке движения не-
хватает обарков, вследст-
вие чего нам пришлось ото-
слать  ОДНОГО   КОНОГОНа   Н а-

гора.

Я требую от администра-

ции шахты, чтобы каждая

бригада коногонов была
снабжена необходимым ко-

личеством обарков и рабо-
та движения станет гораздо

лучше.

Бригадир коногонов

Андреев.

Шахта имени С. М. Кирова.

Нехватает порожняка
Моя бригада вагонщиков

работает на участке № з,
хорошо сработалась и мо-

жет выполнять ежедневно

норму выработки на 200
процентов. Но нам нет воз-
можности работать по-ста-

хановски каждую смену.
Всегда, когда спустимся в
шахту и приступим к ра-

боте, встречаем много тех-

нических неполадок. Ча-
стенько нет порожняка

мало добычи или крепкий
забой.

Нагрузили 93 вагончика сланца

гСфср и его* руководите- 1 ности в борьбе   с  врагами

1 тов. Тюркина,   Нарком- [народа,   по беспощадности
J°pra РСФСР и его руко-

водителя тов. Любимова,
|*аРкомместпрома РСФСР
5 его руководителя тов.
в *хрушева.

Эта критика работы от-

*Тающих наркоматов имеет

^громное значение для все-

^0 нашего государственного

^парата, для всех нарко-
зов, для всех учрежде-

нии. Избранники народа,

*ак это красноречиво пока-

за закончившаяся Сессия
ИеРховного Совета РСФСР,
^°рко следят за тем, как

"Чполняются законы наше-

в искоренении всех послед-

ствий вредительства. Оно
должно всей нашей стране

показывать образец энер-

гичной, подлинно больше-
вистской работы пб даль-

нейшему развитию народно-

го хозяйства и культуры, по

дальнейшему неуклонному
под'ему материального бла-
госостояния трудящихся.

Об особом положении пра-
вительства РСФСР, нала-
гающем на него и более
высокую ответственность,

говорил тов. Булганин:

Бригада проходчиков тов.

Блюма работала на про-

ходке. Систематически вы-

полняла свое задание боль-
ше чем на 200 процентов,

за что тт. Блюм, Беляков,
Филиппов, Белоус прика-

зом по тресту „Союзсла-
нец" получили звание ма-

стеров социалистического

труда.

Сейчас проходка штре-

ков по участку Xs2 пре-
кратилась и бригада   про-

ходчиков переведена на вы-

дачу сланца, где она также

замечательно работает.
Например, 21 июля, ра-

ботая в лаве № 4, бригада
в составе трех человек на-

грузила 57 вагончиков при

норме 36 вагончиков, а на

следующий день бригада
в количестве 4 человек на-

грузила 93 вагончика слан-

ца'или 193 процента вы-

полнения дневной нормы.
Васильев.

Результаты соревнования

і'о социалистического   го- (Окончание с.к. на 3-й стр.).

Комсомольцы и молодежь

шахты имени С. М. Киро-
ва, соревнуясь в честь

двадцатилетия ВЛКСМ, по-

казывают замечательные
образцы стахановской ра-

боты.
Сейчас в соревновании

особенно отличается бри-
гада вагонщиков тов. Заи-
кина, которая начиная с
15 июля работает замеча-

тельно.   Ими   недавно,   19

июля, был установлен   ре-
корд по выдаче сланца.

После установленного ре-

корда бригада также от-

лично продолжает рабо-
тать. Например, 22 июля
бригада в количестве 4
человек нагрузила 116 ва-
гончиков сланца при нор-
ме на бригаду 48 вагончи

ков или 242 процента вы
полнения сменной нормы.

Егоров.

Например, 21 июля, спу-

стившись в шахту брига-
дой в количестве семи че-

ловек, мы нагрузили за

смену только 112 вагончи-

ков сланца, выполнив смен-

ное задание всего лишь
на 133 процента, тогда как

мы в течение всего вре-
мени с начала июля ме-
сяца выполняли задание на

190-200 процентов.

Такое резкое понижение

производительности труда

получилось из-за того, что

нам в течение всей смены

подавали порожняк с боль-
шими перебоями.

22 июля мы отработали
немного лучше, но далеко

недостаточно. Опять были
перебои с порожняком, в

результате мы нагрузили

140 вагончиков и выпол-

нили норму на 168 процен-

тов.

О всех этих безобразиях
хорошо известно админи-

страции шахты, но она не

принимает решительных

мер к улучшению работы

движения.

Администрации шахты

надо будет взяться за на-

лаживание работы движе-

ния и обеспечивать бри-

гады вагонщиков порож-

няком.

Бригадир вагонщиков

Ульященко.

Шахта имени С. М. Кирова.
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ПЕРВАЯ СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР ПЕРВОГО СОЗЫВА

Информационное сообщение
0  заседании Первой Сессии

первого созыва 20

20 июля, в зале заседаний
Верховного Совета РСФСР,
в Кремле, состоялось пятое

заключительное   заседание
Перв           '-пи Верховного
Совета Рі !ФІ !Р первого со-

зыві

IT р е до е да т е л ьс т в у е т—

пред            іь     Верховного
Сине га      РСФСР      !,'!іут;г:'

Жданов А. А.

Верховный Сонет* присту-

пает к рассмотрению пои

роса об образовании пра-

вительства РСФСР—Совета
II а р од и ы х Комиссаров
РСФСР.

Депутат Булганин Н. А.
вносит на рассмотрение

Верховного   Совета   состав

1 іовета Народных Комисса-
ров РСФСР.

Тов. Булганин и своей ре-

чи отвечает на. замечания

и вопросы депутатов, сде-

ланные на предыдущем за-

седании в прениях по воп-

росу об образовании пра-

вительства РСФСР.

Персональным голосова-

нием Верховный Совет об-
разует следующий состав

правительства РСФСР —

Совета Народных Комисса-
ров РСФСР:

Председатель Совета Л;--!
родных Комиссаров РСФСР :

— Николай Александрович Бул-
ганин.

Заместитель  председате-

ля  Совета   Народных   Ко-
миссаров РСФСР— Иван Гри
горьевич Кабанов.

Председатель Государ-
ственной Плановой Комис-
сии—Яков Ермолаевич Чадаев.

Народный Комиссар Пи-
щевой Промышленности—

Павел Васильевич Смирнов.

Народный Комиссар Лег-
кой Промышленности— Сер-
гей Георгиевич Лукин.

Народный Комиссар Лес-
ной Промышленности— Тро-
фим Павлович Кудряшов.

Народный Комиссар Зем-
леделия— Павел Павлович Ло-
банов.

Народный Комиссар Чер-
новых и Животноводческих
Совхозов— Алексей Дмитрие-
вич Ступов.

Народный Комиссар Фи-
нансов — Василий Федорович
Попов.

Народный Комиссар Тор-
говли—Александр Васильевич
Любимов.

Народный Комиссар
Юстиции — Яков Петрович
Дмитриев.

И ар о дни и Комиссар
Здравоох ранения— Иван Ива-
нович Белоусов.

Народный Комиссар Про-
свещения — Петр Андреевич
Тюркин.

Народный Комиссар Мест-
нон Промышленности — Ва-
силий Васильевич Вахрушев.

Народный Комиссар Ком-
мунального Хозяйства —

Константин Дмитриевич Пам-
филов.

Верховного Совета РСФСР
июля І938 года

Дневник заседания 20 июля 1938 года

На сввкке: Старейший во ввв»

расту депутат  Верховного
та РСФСР С. Н- Варышев откры-

вает ІІѳрвую Сессию Верховного
Совета РСФСР.
Фото Ф. Кислова в С.Лоскутова

Союафото С Пресекли те")

/ywwwwwwwwwwy

Народный Комиссар Со-
циального Обеспечения —
Мария Александровна Шабу-
рова.

Начальник Управления
по Делам Искусств — Нико-
лай Николаевич Беспалов.

Начальник Дорожного
Управления— Всеволод Тихо-
нович Федоров.

Па заседание Верховного
Совета прибывают делега-

ции от рабочих, работниц,
колхозников, колхозниц,

интеллигенции и служа-

щих, а также от Красной
Армии и Военно-Морского
Флота.

От имени делегации го-

рода Москвы и Московской
области выступает рабо-
чий-стахановец завода ,\і' 1

имени Авиахима тов. Фро-

лов А. А.; от делегации го-

рода Ленинграда—рабочий-
стахановец Кировскоп

вода тов. Карташев С. Г.; от

делегации Татарской АССР
— мастер Казанского льно-

комбината тов. Галиуллина

А. Ф., от делегации Крас-
ной Армии и Военно-Мор-
ского Флота — младший

командир-артиллерист тов.

Кузнецов Ф. В. и младший

командир-подводник т. Коб-

ликов П. С.

Порядок дня Сессии ис-

черпан. Председатель Вер-
ховного Совета РСФСР то-

варищ Жданов А. А. кон-

статирует, что по всем

вопросам порядка дня Вер-
ховным Советом приняты

единодушные решения, и

об'являет Первую Сессию
Верховного Совета РСФСР
закрытой.

2о июля  состоялось зак-

лючительное заседание Пер-
вой Сессии Верховного Со-

РСФСР..
седаниѳ открывает

председатель Верховного
га РСФСР депутат

Жданоз А. А. В порядке дня

вопрос об образовании пра-

вительства РСФСР— Совета
II а р о 5H ы х Ком песо ров

РСФСР! Слово предостав-

ляется депутату Булганину
Н. А. Тов. Нулгании преж-

де всего останавливается
на тех критических заме-

чаниях, которые были
лапы накануне депутатами

по поводу работы ряда, Нар-

коматов И ПОЛНОСТЬЮ согла-

шается с этой критикой.
Он особо говорит о Народ-
ном Комиссариате Здраво-
охранения, руководство ко-

торого в лице тов. Чесно-
KOB8 не сумело по-настоя-

щему организовать работу
наркомата.

Тов. Вулганнн делает

также ряд замечаний о ра-

боте Наркомторга, Нарком-
проса, Наркомата Местной
Промышленности, Нарком-
зема и считает, что крити-

ку, которая была на Сес-
сии, должны учесть другие

наркоматы   РСФСР.
Далее топ. Булганин док-

ладывает Верховному Со-
вету свои предложения о

составе Правительств;! Рос-
сийской Федерация— Сове-
та Народных Комиссаров,
называя кандидатуры заме-

стителя Председателя Сов-
наркома, председателя Го-
сударственной Клановой
Комиссии, Народных Ко-
миссаров, начальника Уп-
равления по делам искусств

и начальника Дорожного
управления.

Сессия переходит к пер-

сональному голосованию

предложенного тов. Булга-
ниным состава Совета На-
родных Комиссаров РСФСР.

Председатель Верховного
Совета депутат Жданов
прежде всего ставит на

голосование утверждение

Председателя Совета Па-
родных КомиссаровРСФСР
Ни кола»! Александровича

Булганина. Под бурные
аплодисменты Сессия еди-

ногласно утверждает тов.

Булганина' Председателем
Совнаркома РСФСР.

Кдиногласно утверждают-
ся также кандидатуры за-
местителя Председателя
Совнаркома, председателя

Государственной Плановой
Комиссии, Народных Ко-
миссаров, начальника Уп-
равления подолам искусств

и начальника Дорожного
управления.

Персональное голосова-

ние окончено. Тов. Жданов
сообщает, что весь состав
Совнаркома, представлен-
ный Верховному Совету де-
путатом Булганиным П. А.,
утвержден" Сессией едино-
гласно. В зале раздаются
шумные аплодисменты. Де-
путаты горячо привет-
ствуют новый состав Пра-
вительства Российской Фе-
дерации.

Порядок дня Сессии ис-

черпан. В зал входят деле-

гации от рабочих, работ-
ниц, колхозников, колхоз-
ниц, интеллигенции и слу-

жащих города Москвы и

Московской области. Про-
исходит теплая встреча

представителей народа со

своими избранниками, с

участниками Сессии, за

работой которой с исклю-

чительным вниманием сле-

дили все эти дни миллио»

ны трудящихся.

Депутаты, стоя, встречают

делегацию.
На трибуне рабочий-ста-

хановец завода Л» і имени

Авиахима тов. Фролов А. А.
Он говорит о первом депу-

тате Советского народа—

товарище Сталине, о неру-

ііі ;і мости дружбы народов

РСФСР, о герОЙЗМе И му-

жестве нашего народа. В
зале поминутно вспыхивают

аплодисменты.

— Трудящиеся Москвы
и Московской области,—
говорит тов. Фролов, — го-

рячо приветствуют избран-
ный Первой Сессией Пре-
зидиум Верховного Совета
Российской Советской Фе-
деративной   Социалистиче

Большое   воодушевл
охватывает участников

сии, когда в зале по я в

ся   делегации   от   Ра
Крестьянской Красной Ар'
мин   и    Военно - Морокой
Флота. Она входит подзвУ'
ки     фанфар,    встречаема^
приветственными в

ми депутатов.

С.юво получает командир
отделения тов. Кузнецов Ф-В-

—   Части    Красной    Ар'
мип,—заявляет он, — г

бую  минуту  ГОТОВЫ  ВЫПО-1'
нить приказание Совете
Правительства     о
Родины.    Мы   сделаем

для   того,   чгобы   ник

случайность и никакие Ф' 1 '
кусы наших внешних вр л'
гов    не   могли    застигнуть
нас врасплох!

( )    б о е в о и    гоі

Военно   -   МореКОГО       Ф
ссср   к   защите   мор

рубежей рапортует Се
Верховного    Совета    млаД'
ший    командир- подвоДВй*
тов. Коблинов П. С.

—   На мощных боевЫ*
кораблях, на быстроходны*
катерах, на неуловимы*
подводных лодках брльШ*"
вистскими темпами осваИ'
вается новая   техника,   п<"

ской Республики.   Они го- вышается боевая подготоВ'
рячо   приветствуют  также

только     что    образованное
Вами правительство РСФСР
—Совет Народных Комис-
саров РСФСР.

Делегация трудящихся

Москвы и Московской об-
ласти покидает зал, прово-

жаемая аплодисментами де-

путатов. Ее сменяет деле-

гация трудящихся города

Ленина. Выступает рабо-
чий стахановвц Кировского
завода тов. Карташев С. Г.
С гордостью он говорит об
исторических победах на-

шею народа, о его вели-

кой культуре, о его новой
счастливой жизни.

Вслед затем в зале засе-

даний появляется делега-

ция Татарской Автономной
Советской Социалистиче-
ской Республики. Высту-
пает мастер Казанского
льнокомбината им. Ленина
тов. Галиуллина А. Ф. Она
передает привет от трудя-

щихся республики товари-

щу Сталину, его ближай-
шим соратникам, сообщает
о замечательных успехах в

хозяйственном и культур-

ном строительстве Татарии.

ка, выковываются и зак*"
ляются стойкие, отважны'1 '

смелые бойцы, способны^
на ЛЮбОЙ подвиг во ИМ*
социалистической РодийЫ,
—заявляет тов. Коблпі.ов-

Депутаты шумно апло-
дируют славным защитни-
кам Родины— летчикам, мо-
рякам, танкистам, артил-
леристам, пехотинцам.-
Сессия приветствует непо-

мую Красную АрмШ0
и Военно-Морской Флот.

После выступлений деле-
гатов   Красной    Армии   ■'•
Военно - Морского     (р.
Председатель     Верховного
Совета     РСФСР    депутат
Жданор А. А.   констатир
что все вопросы, подлежав-

шее   рассмотрению   и
верждению Первой Сессией
Верховного Совета РСФС! 1 -

обсуждены. По всем вопро-
сам порядка   дня приняты
единодушные решения.

Ровно в 6 часов вечер*
тов. Жданов об'являет Пер-
вую Сессию Верховного
Совета Российской Совет-
ской Федеративной Социа-
листической Республик
закрытой.

ПО ГОРОДАМ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

На снимке: Дом инженерно-технических   работников Грозне
но проспекту Революции в г. Грозном (Чвтано-ИнгѵшскоА   А<

Фото Ф. Шевцова (Союзфото) „Прессклнше".
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Боевая задача жилстроителей
Строительство новых до-

развернуто полным хо-

Стахановцы   показы-

вают образцы   социалиети-

"і'о отношения к    тру-

Л У-    Вместе    с   производи-

тельностью   труда    растут

3, заработки   стахановцев.

' U1s    например,   за    июнь

щ стахановец т.   Тро-
фимов  (каменщик),  выпол-

нивший свое месячное   за-

дание на 253 процента, за-

работал (И!   рубль,   СТаХа-

Ц тов.   Бабурин    іпеч-

І[ Щ, выполнивши!"!   месяч-

заданне іы 165 процен-
Заработал 506   рублей,
ановец т. Дунаев   (ка-

*?віцик) выполнивший    на

~J (I процентов месячное за-

аработал 513    руб-
ле іі

Сейчас уже   пятый   дом

нчивается и через семь

Дйеіі     он   будет     сдан   в

^сплоатацию.
. Правда, дом .V- 5 сог-

ласно приказа по комби-

^'У должен быть сдан в

гацию 1 июля, но

^з-за нехватки рабочей
! сдача задержалась

,а Целый месяц.

Одновременно с оконча-

!і1| °м пятого дома быстро

е' ,( '.іи в июне месяце стены

«Вестого, седьмого и вось-

Ми! '<) домов. Особенно б'ы-
ІТ Ро шло строительство

і Л» 6. Сейчас план

с'гроптельства дома $& 0

йцПолнен примерно на 60

п Р<Щентов.

І ак же    успешно    стро-

. Гс$І и    следующие    дома.

н К>не   месяце    по    капи-

аЛьному      строительству

Лі| Ч освоения средств был
вы

волнен на юі,з процен-

Успехи строительства

были бы ѲЩѲ лучше, но

по-настоящему не^ была
организована до СТ а в к а

стройматериалов. Напри-
мер, только недавно под-

ве (ли лее для стропил, па-

за которого задержалась

установка крыши на ше-

стом доме А между тем

дом \і; о должен быть за-

кончен і.- 15 августа 1938

года.

Например, для настилки

пола нужно было привезти

брусков 5x5, но они свое-

временно не были приве-

зены, в результате пастил-

ка полов также 'задержа-
лась.

Доски для настилки по-

лов привозят безобразно
распиленными. Столяр тов.

Шишмарев, работающий
электрическим рубанком

(дом Л» 6), жалуется, >•' что

доски распилены очень

плохо и вместо одного раза,

нужно строгать несколько

раз, что снижает произво-

дительность труда.

Не совсем еще правиль-

но организован труд печ-

ников. Они сами носят

глину и воду, тогда как.

они должны иметь подсоб-

ную рабочую силу.

Можно еще привести ряд

недостатков, которые нуж-

но изживать как можно бы-

стрее и добиться, чтобы до-

ма Лі ѵ (і, 7, 8 и У были все

сданы в намеченные сроки.

Эта боевая задача рабочих

и ИТР строительного отде-

ла должна быть выполне-

на.

И. Ильин.

Соревнование
имени 20-летия ВЛКСМ

Па снимке: Александр Николае-
вич Котов, комсомолец-бригадир
стахановской бригады элёктро-
мовтеров горно -механического

цеха, который ежемесячно вы-
полняет свое задание на. 22о-^4о
процентов.

.V.V.W.W'.W.V.V.V.V

Когда же применят

электропаление?
о преимуществах элек-

трического паления забоев

не приходится много гово-

рить. У нас имеются сухие

штреки, в которых вполне

можно приступите к элект-

ропалению. Но беда в том,

что руководители организа-

ции „Ленвзрнвпром", в

частности тов. Хану ка ев,

до сих пор по этому пово-

ду ничего не сделали. Они
затребовали из главной кон-

торы оборудование, шуме-

ли и говорили на собрании

рабочих о сроках, но даль-

ше, болтовни дело не дви-

гается.

Терпеть такое положение
с нлектропалением дальше
нельзя.        Руководителям
„Взрывпрома" надо пере-

стать болтать и отделы-

ваться обещаниями, а по-

настоящему взяться :,а при-

менение н.тектропаления.

С. К.

На шахте имени С. М.
Кирова в связи с прибли-
жением 20-й годовщины

ВЛКСМ развернулось со-

циалистическое соревнова-

ние .между комсогруппамп

и отдельными комсомоль-

цами.

Комсомолец - стахановец

т. Андреев Мартин, рабо-
тающий коногоном перво-

го участка, заключил "Со-
циалистический договор

на лучшую подготовку к
годовщине комсомола и

вызвал на соревнование

комсомольца комсогрушш
Гооргиева тов. Архипова,
работающего         коногоном

второго участка.

Сейчас тов. Андреев М.
имеет хорошие производ-

ственные показатели и вы-

полняет норму на 250-300
проц. Занимаясь на пунк-
те Оеоавпахича, он нахо-

дит время также и для

массовой работы. Редакти-
рует стенгазету комсогруп-
и'ы,    аккуратно   посещает

КруЖОК   ИСТОРИИ     ПарТИІІ   И

повседневно   готовится    к

занятиям.
Замечательно работают

комсомольски» - молодежные

стахановские бригады тт.

Байкова, Блюма. Недавно
поставила     замечатель-

ПРАВИТЕЛЬСТВО ВЕЛИКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(ОКОНЧАНИЕ. Начало см. на 1

•Діы еще далеко   не   до-

Иг.щ того уровня, на ко-

Ром должна быть наша

^ибота, в особенности, то-

^Рищи, если принять во

^имание одно очень важ-

^ обстоятельство. Я имею

Виду близость Совета На-
ѵі/^ьіх Комиссаров нашей
^Публики к правитель-

^ В У Союза, нашу повсед-

ь ВйУю связь с Советом
^Родных  Комиссаров Со-
Ч ССР, повседневное ру-

^в°Дство, которое мы ощу-
' іи'м со стороны Црави-

^'ьства    СССР    и   лично

1аРища Мо.тотова.
fi товарищи,   мы— больше-

*8j  поставленные   волей
.'-°Да, волей Ленинско—

фА^ИНскоЙ партии на столь

Гв етствонную руководя-

^' ю работу, должны ясно

с Твердо сказать себе, что

, Hue потребуют гораздо
А*-І'ьще ) чем с Совнаркома

^РУоні союзной республи-
£*• Мы находимся в Крем-
" е * мы имеем огромное пре-

и мущество, счастливую

возможность получать не-

посредственные указания

Ленинско-Сталинского Цен-
трального Комитета и лич-

но товарища Сталина!".
Первая Сессия Верхов-

ного Совета РСФСР завер-

шилась могучей манифе-
стацией единения депута-

тов с делегациями, при-

шедшими в российский
социалистический парла-

мент, чтобы от имени всего

народа Российской Федера-
ции приветствовать его

избранников.
В пламенных речах де-

легатов Москвы и Ленин-
града, Татарской АССР,
делегатов Красной Армии
и Красного Флота в яркой
форме отражены были чув-

ства, которыми живет весь

наш народ.

Делегаты горячо привет-

ствовали депутатов Вер-
ховного Совета РСФСР и

прежде всего первого де-

путата,   избранного   всеми

-й стр.)

народами   Советского Сою-
за,—товарища Сталин

Депутаты Верховного Со-
вета РСФСР отвечали во-

сторженной овацией в честь

рабочих, колхозников и

представителей советской
интеллигенции, в честь доб-
лестной Красной Армии и

Военно-Морского Флота.
Это была волнующая по

своей силе манифестация
морально - политического

единства советского наро-

да.

Первая Сессия Верхов-
ного Совета РСФСР 1-го

созыва закончилась. Депу-
таты раз'езжаются, чтобы
на местах продолжать свою

работу. Они увозят с собой
напутствие делегаций Моск-
вы и Ленинграда, Татарии,
красноармейцев и красно-

флотцев, их пламенный при-

зыв быть деятелями ленин-

ского типа, быть такими,

как Ленин и Сталин.
(Передовая ЦО ..Правды" от

21 июля 1938 года).

ный рекорд по выдаче

сланца комсомольская ста-

хановская бригада тов.

Чайкина. Она ваяла на

обязательство закрепить

достигнутый успех по до-

быче II ВЫПО.ТНі:            Чііе

не ниже чем па 200-250
процентов.

Там же, на ш хтѳ г мен і

С. М. Кирова, бригадиром
коногонов работает комсо-

молец Василии Фомич
Андреев, выполняющий
норму на 275 процентов.

Занимаясь в кружке исте-

рии партии, он регулярно

посещает занятия и испол-

няет  Обязанность  старосты

кружка.   В   своих    о<

тельствах,       посвященных

двадцатилетию    Ленин
Сталинского комсомола, он

говорит об   изучении   тех-

ники военного дела и  Обя-
зуется    к    20     годовіглн-'

ВЛКСМ   едать   нормы   на.

значки      „ВС",     „ГТО"    и

„ПВХО" и повседнев»

топиться  к  политзанятиям.

Так ко^сомолыіы-С!
новцы шахты имени Киро-
ва готовятся встретить

величайший праздник Ле-
нинско-Сталинского ком-

сомола— славное двадцати-

летне.

Н. Симченко.

Мое требование к администрации

шахты имени С. М. Кирова
Работая по проходке

штреков и выполняя

дание на 200-250 процен-

тов, я получил выс<

звание мастера социали-
стического труда, которое

обязуюсь оправдать пол-

ностью.

Сейчас, переходя рабо-
тать в лаву Л« -1 второго

участка, я обязуюсь
производственное задание

выполнять не ниже как на

200 процентов, быть хоро-

шим общественником, ак-

куратно выполнять все

данные мне комсомоль-

ские поручения.

Вместе с бригадиром
тов. Блюм и его молодеж-
ной бригадой я обязуюсь
добиться высоких показате-
ле!! производительности

труда. Вместе с бригадой
бороться за лучшее выпол-

нение программы и своп

производственные победы
посвятить славному двад-

цатиле г и ю Л енинс ко-Ста-
лпнекого комсомола.

В свою очередь, включа-

ясь в подготовку к годов-

щине славного двадцати-

летия) я тпебую от адми-

нистрации шахты свое-

временного и качествен-

ного паления забоев, под-

готовки рабочего места,

подачи порожняка в

бой и всех мероприятий
необходимых для беспере-
бойной работы.

Только при полной под-

держке и помощи со

роны администрации мы

Сможем достойно встре-

тить наше сланное двад-

цатилетие.

Вагонщик Филиппов.

ПО ГОРОДАМ СССР

На рве.: Один из корпусов нового санатория Нарконтявпрома
Кисловодске,

Рис. с фото Добровольского (Союзфото) „Прессклнше".



У Д А Р Н И  К    С Л А Н Ц А Воскресенье, 24 июля 1938 г. № 70 (436)    ^

Палка о двух концах.

Рисунок Лисевича л Кузьмина С.Преесклшпе").

.ѴЛѴ.Ѵ.ѴЛѴ.ѴЛ%Ѵ.ѴЛѴ.Ѵ.ѴИ^^Л".Ѵ«Ѵ.Ѵ.Ѵ.

Положение в Чехословакии
ПРАГА, 20.    Вчера    под

председательством    прези-

дента республики   Пенеша
состоялось  заседание

кого состава кабинета. 00-
!Н0 официальному ком-

мюнике, на заседании об-
суждался проект ..кодекса

национальностей". Присут-
ствующие на заседании

министры пришли к со-

глашению но основным по-

ложениям проекта кодекса
и отдельных его частей.
Как сообщают из автори-

тетных источников, законо-

проект о местном самоу-

правлении предусматрива-

ет создание провинциаль-
ных сеймов (парламентов) в

Чехии, Моравии и Слова-
кии   (вопрос о   Закарпат-

і Украине стоит особо)
с национальными куриями,

которым будут предоставле-

ны широкие права.
Премьер-министр   Годжа

Ичивает свои перего-

воры с представителями

оппозиционных политиче-

ских парт;

Стремление     правитель-

ства и в особенности   пре-

зидента  Пенеша   возможно

скорее   закончить   п<
воры относительно пр<
„кодекса национально

неожиданно   натолкнулись
на новый   маневр    судето-

немецкой партии Генлейна.

По указке из Берлина ген-
леііновцы явно решили со-

рвать переговоры или хотя

бы затянуть обсуждение
проекта кодекса. Сегодня
гёнлейновская делегацг. я

опубликовала официальное
коммюнике „о ходе пере-

говоров".

Критикуя „излишнюю по-

спешность" правительства,

генлейновцы       возражают
против немедленной пере-
дачи проекта „кодекса на-

циональностей" на об-
дение парламента и настаи-

вают на „серьезных и дли-
тельных переговорах".

Характерно, что и англий-
ские ..советчики" под дав-

лением Берлина, изменили

свою тактику. Как переда-

ют из осведомленных источ-

ников, английский послан-

ник в Праге, настаивавший
до сих пор на ускорении

переговоров о кодексе,

час рекомендует правитель-

ству „не спешить" и пере-

нести обсуждение кодекса

в парламенте на осень. Учи-
тывая постоянную склон-

ность реакционной части

чехословацкого правитель-

ства к беспрекословному
выполнению „советов" из
Лондона, здесь поговарива-

ют уже о новом перенесении

срока  созыва парламента.

Грубое нарушение

Сталинской
Конституции

Трест „Союзсланец" по

итогам работы за апрель

месяц утвердил по комби-
нату пять человек мастеров

социалистического труда.

Однако, руководители вто-

рого рудника не создали

всех необходимых условий
для работы мастеров со-

циалистического труда, в

результате, они не только
не Сумели закрепить до-

стигнутые успехи, а значи-

тельно понизили произво-

дительность труда.

Трест., і Іоюзсланец" напи-

сал письма мастерам социа-

листического труда, чтобы
узнать причину снижения

производительности труда,

и принять соответствующие

меры.

Письмо  на  имя мастера

социалистического труда

тов. Прылева было получе-

но на комбинате t июля,

было кем-то вскрыто и

передано ТОВ. Врылеву
сменным техником т. Пара-
новым только И июля.

Удивительно то, что это

вопиющее нарушение ст.

128 Сталинской Конститу-
ции об охране тайны пе-
реписки не взволновало ад-

министрацию второго руд-

ника. До сих пор еще не
выявлены виновники вскры-

тия письма и не привлече-
ны к ответственности.

Этот факт грубого нару-

шения Сталинской Консти-
туции должен быть немед-
ленно расследован и винов-

ники должны быть привле-

чены' к уголовной ответст-

венности.

В. Палкин.

ОБОРУДОВАТЬ КРАСНЫЙ УГОЛОК
ШАХТЫ ИМЕНИ С. М. КИРОВА

Па шахте имени С. М.
Кирова, в бывшем поме-

щении конторы открылся

красный уголок. Рабочие
шахты, получив новое по-

мещение, в котором можно

было бы отдохнуть и куль-

турно развлечься, один за

другим пошли туда с на-

деждой поиграть в билли-
ард, шашки, домино, по-

читать газеты, журналы.

Но надежда быстро рас-

сеялась. Вместо домино,

газет, журиалов в красном

уголке рабочие нашли

единственный биллиард,
у которого сразу же со-

здалась очередь.

Недавно отремонтирован-

ные и отштукатуренные

стены выглядят серо и не-

приветливо. Мало картин

и портретов. Нет стульев

и столиков. Руководители
шахты имени С. М. Киро-
ва, в особенности пред.

шахткома т. Куликов, ежед-

невно проходят возле крас-

ного уголка и не замеча-

ют ИДИ не хотят замечать

тех недостатков,   которыми

изобилует красный уго
Они не замечают, что среДв
рабочих шахты, среди ком-
сомольцев есть люди, ко-
торые помогли бы нала-
дить работу уголка, помог-
ли бы оборудовать его

особых затрат.

Отдыхающие   в    обеден-
ный перерыв или пришед-
шие на смену    рабочн
удовольствием   бы   послу-
шали патефон или   радио,
были бы в курсе   событий
нашей родины. Но бед
том, что руководители

не додумались о  пате

и таком простом деле,  кз«
снабжение угол ка газета >!!'•

журналами.

Рудкомовскому работни-

ку тов. Куликову нужно
хорошенько подумать °
культурном обслуживании
рабочих на производстве

оборудовать красный угО-

лок и снабдить его га

ми, журналами и т. д.

Никольский.

•

СВОДКА
О ВЫПОЛНЕНИИ ПЛАНА ДОБЫЧИ, ПОГРУЗКИ

СЛАНЦА И ПРОХОДКИ ШТРЕКОВ

Добыча сланца

Шахта   имени    С.    М. Кирова:
21    июля     выдано   на-гора   718
тонн,   22 июля— 786    тонн.

Суточное     задание     на     иь ль

месяц 927 тонн.

Второй рудник: 21 июля выда-

но па-гора 52 тонны, 22 июля —

05 тонн.

Суточное     задание   на    июль

а 38,4 тонны.

Проходка штреков

Шахта имени С. М. Кирова:
21 июля пройдено 0,6 метра,   22
июля— 3,3 метра.

Суточное    задание     на

м-д 21,3 погонных метра.

Второй рудник: 21  июля про*
дено   5,85 метра,    22   июл

метров.

Суточное   задание     на   ию**
м-ц—8,2 метра.

Отгрузка слайда

21 июля отгружено сланца В*г
требптелям 774 тонны, 22 г.

794   Тонны.

Суточное задание по   погрузи
на июль м-ц 750,7 тонн.

По следам наших выступлений

Па снимке: Старший лент
Полина Денисовна Осипенко, со-
вершившая беспосадочный пере-

лет Севастополь— Архангельск.

ВИЗИТ АНГЛИЙСКОГО КОРОЛЯ В ПАРИЖ
ЛОНДОН, 20. Английская пе-

іяет много места коро-

левскому визиту в Париж. Одна-
ко комментарии газет весьма

іт за пре-

делы приветственных речей, ко*
торымн вчера вечером обменя-
лись                кий президент и
английский король на банкете в

Блисейском   дворце.   Некоторые

газеты   стараются   подчеркнуть,

что,     хотя     англо-французокие

взаимоотношения являются

ма тесными, ато, однак<

кл ю чает н е об х од и моет в
пия     широкого       европейского
пакта.

„Когда же будет закон-

чен ремонт под'ема»№ 2"—

под таким заголовком в№68
от 19 июля с. г. газ. „Удар-
ник сланца" была помеще-

на заметка.

Главный инженер комби-

На заметку „Форсиро-
вать работы по сдаче в экс-

плоатацию лав JM'.N» 3 и 4",

помещенную в № 63 от 30
июня, тов. Хруеталев со-

общил, что лава № 3 сда-

на в эксплоатацию и рабо-
тает по графику. Лава Ms !

будет   пущена" с   получе-

ната т. Хруеталев сообщи 1,
что факты, указанные в за-
метке подтвердились. F*
монт под'ема Ли 2 буд<
кончен к 1 августа. Отвв^
стзенный за ремонт — на-
чальник ЦММ т.   Кошелев-

нием врубмашин из ремон-
та.

Тормозивший сдачу

в эксплоатацию начальник
участка   Иванов  с  работе
снят.

Ответственный редактор

И. СЕРДЮКОВ.
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VTFDQH пропуск на  право
t7 I Li ЛИ   входа на террито-

рии, шахты имени С. М-    КИ
на имя Алексеева.  Считать   ее-

гвнтѳльным.

ѴТрраИ   пропуск   на право
і/ і і-і /ill   ВХОда на террито-

рию шахты  им.   С. М. Кирова на

имя Кашникова. Считать   а
етвителышм.

VTFPQH   пропуск   на праве
J ІЬГ/111   входа на  террито-

чахты   им. С. М. Кирп
имя Винокурова. Считать в<
ствнтельным.
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